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鴨田 薫佳 くん (小石川中等教育学校)

「マナビスに通ってよかった」と思うのは、
どんなところですか？？

 授業がわかりやすい
 受験対策ができた
 自分に合った講座を受けられた
 自分のペースで授業が受けられた
 着実に学力がつけられた

「マナビスに通ってよかった」
具体的なエピソードを教えてください！

コロナの休校期間中にも自宅受講で勉強を

進められたおかげで、夏には学校行事の準備

にも参加出来ました。

部活について教えてください！

バドミントン部＋物理部 週6日
高２の3月ごろ引退
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学力を上げるために効果的だった講座名と
その理由について教えてください！

総合数学ⅠAⅡB（レベル５）理系

刈谷先生の授業はとても分かりやすく、数学の考え方
を一から学ぶことができました。数学は、ただがむ
しゃらに練習するだけではダメで、自分の考え方を客
観視する必要があり、そのやり方を教えてくれたのが
この講座です。

共通テスト対策講座での受験勉強や試験本番ではど
のような効果を感じましたか？

本番ファイナルで本番さながらの緊張感を味わうこと
で、共通テスト当日では焦りながらも大きなミスなく
終えることができました。

最後に同じ大学を目指している後輩へ、一言
お願いします！！

「自信を持とう！」とよく言われていますが、結局
私は最後まで自信を持てませんでした。それでも合
格できたのは、日ごろから、「自分は失敗するもの
だ」と想定し、それを防ぐにはどうしたらよいか考
えるうちに、実力が付いたからだと思います。


